

今年のは、先頭。恒例の天満宮例祭。巫女さん、獅子舞、猿田彦登場。晴天に恵まれた五月五日。守山天満宮(築百四十年)で、午前中、神様の御霊に各町内の神輿へ入っていただく儀式が行われました。この儀式は、神様が、無病息災・家内安全などを町内の隅々までお届けになつていただくための大事な儀式です。神輿は、午後一時に天満宮を出发。泉町は、今年先頭。大太鼓をはじめ、巫女、獅子舞、猿田彦が泉町の有志から勢ぞろいし町内を練り歩きました。途中三回の休憩所では、飲み物や、氷菓子等がふるまわれ子ども達は、祭礼を楽しんでいました。



でいきました。

# 語らいの『泉』

創刊第28号  
平成30年  
8月10日  
発行 泉町自治会  
編集 広報係り  
泉町住民構成  
総人口1254人  
男性 588人  
女性 666人  
世帯数495世帯  
高齢化率24.6%

十五年年ぶりにホームページを更新したのでご報告いたします。まず、検索エンジンのグーグル(Google Chrome)を開いて、滋賀 守山 泉町 ホームページと入力して、検索キーボタンを押してください。その町の個性が見られるのがホームページの良いところですよ。また、ホームページを育てて行くのも町民全員と考えられています。泉町のこのような情報が知りたいと思うことがあれば、お知らせてください。ホームページのトップページに連絡先を入れておきました。受け身で

★ ★ ★ ★ ★  
泉町のホームページが十五年ぶりに更新！一度覗いてみてください。★ ★ ★ ★ ★  
泉町・IT(インターネット)テクノロジ担当 佐野英之

今年のは、先頭。恒例の天満宮例祭。巫女さん、獅子舞、猿田彦登場。晴天に恵まれた五月五日。守山天満宮(築百四十年)で、午前中、神様の御霊に各町内の神輿へ入っていただく儀式が行われました。この儀式は、神様が、無病息災・家内安全などを町内の隅々までお届けになつていただくための大事な儀式です。神輿は、午後一時に天満宮を出发。泉町は、今年先頭。大太鼓をはじめ、巫女、獅子舞、猿田彦が泉町の有志から勢ぞろいし町内を練り歩きました。途中三回の休憩所では、飲み物や、氷菓子等がふるまわれ子ども達は、祭礼を楽しんでいました。

\*三津川公園便り  
自治会長代理 中野基司

この状況に公園の草花樹木も悲鳴を上げており、先般の台風七号の大雨の時は、人的被害はなりましたが、人的被害はななく、済みまし。酷暑の時は、花・樹木に水やりが大変ですが、子ども会の方々とともに頑張っており、今の所元気に花を咲かしてくれたいです。今年、百本に増した初雪草も白い花を咲かせてくれてます。夏休みに入り、親子連れで公園へ魚捕りに来る人が増えて、湖と違って、公園は普通の川で鑑賞して下さるのはいくつかありますが、持ち帰るのはやめてください。大切に育てる方



にご協力をよろしくお願いたします。

我が泉町の消防防災部長の瀬古勝之さん。消防山分団と分団守山分団として第五十三回滋賀県消防法訓練大会に守山市の代表として出場されます。(八月五日実施)



編集後記 大阪北部大地震および西日本豪雨災害の被害に遭われた方々に心からお見舞い申し上げます。今年の夏も、命の危険を感じる酷暑と予測可能な局所的大雨情報たびたび報道されています。私達の泉町として例外ではありません。「公助」はなかなかききません。まずは日頃のこころかけと「自助」、そして「近所」、「共助」です。(KJ)

\*まちづくり部よりご案内  
回覧でご案内しておりますように「自治会会員親睦ボウリング大会」が八月二十六日(日)午後二時から四時頃まで、守山エースレーンにて開催されます。

